



三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.1 —

令和4年4月6日発行

令和4年度 白岩小学校スタート！

ようやく雪も解け、春到来となりました。いよいよ新学期のスタートです。学年が一つ進級し、久々に顔を合わせる子どもたち同士が明るく楽しそうに言葉を交わしていました。その様子から、和やかな雰囲気この白岩小学校のよさが感じられました。ここで過ごせることを大変うれしく思っています。どうかよろしくお願ひします。

新任式では、全校児童の元気な校歌に力をもらいました。とても素晴らしかったです。その後、6年生のT.Yさんが児童会を代表して、歓迎の言葉を述べてくれました。芳文さんは白岩小のよさとして、「元気なあいさつ」「自然豊かなところ」と二つあげてくれました。思いがとてもよく伝わる歓迎の言葉でした。

また、4月から仲間に加わるO.Rさん（2年生）とO.Rさん（4年生）の二人を紹介しました。緊張した中で立派に自己紹介しました。

続く始業式では、2年生のM.Tさんと6年生のK.Kさんがこの1年間でがんばりたいことを堂々と話してくれました。M.Tさんは「けん玉と勉強」をがんばりたいと話し、K.Kさんは「委員会と勉強、勉強は国語の文章読み取りと算数」をがんばりたいとしっかり伝えてくれました。校長からのあいさつでも「1年間でがんばりたい」ことを決めてほしいと伝えました。全員がこの1年がんばりたいことを達成できることを期待しています。新しい学級担任の紹介でも大いに沸き、1年間楽しく共に過ごせそうな感じがしました。その後の学校開きも、とてもよい雰囲気でした。

なお、今年度の職員は次の表のメンバーです。



2・3年学級開きの一コマです

お世話になります

新任の職員です。どうかよろしくお願ひします。

佐藤 公則	（仙北市立生保内中学校から）
T.K 指導主事	（新採用です）
I.F 先生	（大仙市立仙北中学校から）
C.H 先生	（仙北市立桜木内小学校から）
K.Y 先生	（仙北市立桜木内小学校から）
S.S 先生	（新任です）

（職員名簿は省略します）